

# *Cuba présente aux manifestations pour le Premier Mai en Grèce*

---



Athènes, 2 mai (RHC)- Cuba a été présente aux deux grandes manifestations populaires à l'Occasion de la Journée Internationale des Travailleurs à Athènes la capitale de la Grèce.

L'Association Culturelle José Martí de Solidarité avec Cuba et la Maison d'éditions Diethnes Vima ont participé aux rassemblements sur la Place Syntagma qui a été le théâtre d'actions de soutien aux travailleurs et au peuple cubains.

Au cours des deux meetings, convoqués par le Front Militant de Tous les Travailleurs et par la Confédération Générale des Travailleurs Grecs, les participants brandissaient de pancartes et distribuaient des tracts condamnant le blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis à notre pays.

Ils ont également installé des stands pour la promotion du livre « L'Histoire m'acquittera », dédié au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, ainsi que d'autres volumes traduits et publiés car cette maison d'édition sur la plus grande des Antilles, sur son histoire et son actualité.

La Journée Internationale des Travailleurs a été marquée en Grèce par la participation massive et internationale aux manifestations, ainsi que par les appels à la lutte contre les politiques qui affectent les acquis historiques du mouvement ouvrier grec et international.

Les manifestants exigeaient des augmentations de salaires, le versement d'indemnités et de pensions arriérées ainsi que des fonds pour la santé et l'éducation du peuple et pas pour ce qu'ils ont appelé les tueries de l'OTAN.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161315-cuba-presente-aux-manifestations-pour-le-premier-mai-en-grece>



**Radio Habana Cuba**